



Cámara de Comercio exige una justicia sin privilegios

El gremio empresarial hizo un enérgico llamado a fortalecer el Estado de derecho. Piden celeridad a los actores en el sistema de justicia, para los procesos en los que estén involucrados funcionarios en escándalos de corrupción

Página 2A

“ Si aspiramos a ser un país serio, con instituciones sólidas y confiables, necesitamos una justicia igual para todos. Sin privilegios. Sin demoras. Sin excusas”

JUAN ALBERTO ARIAS
PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.453

www.laestrella.com.pa

Lunes

75¢

· 2 de junio de 2025

176 AÑOS



Ulloa pide dejar la 'arrogancia' y reitera llamado al diálogo

El arzobispo de Panamá, José Domingo Ulloa, llamó al cese de la violencia en el contexto de protesta y pidió escuchar las "legítimas demandas del pueblo", ayer en la Cita Eucarística 2025. "Estamos a tiempo de escuchar, recapacitar y ceder en un diálogo abierto y transparente", dijo. Bananeros, docentes y obreros llaman a movilizaciones contra la Ley 4-62; crece la tensión en las comarcas y Darién, tras choques entre indígenas y el Senafront. Analistas advierten sobre el cumplimiento de la norma que limita el uso de perdigones por la fuerza pública

Página 2A y 3A

Entrevista

Ángel Ricardo Martínez: 'Hay un problema en la concepción de la política exterior panameña'

El analista hace un repaso de la complicada situación geopolítica y los peligros que enfrenta Panamá en esta crisis. Considera que los gobiernos de la era postinvasión no han tenido una visión de Estado que clarifique el rumbo de la nación en el plano diplomático; dejando por fuera asuntos elementales como la protección del Canal y la vinculación de la población con la defensa de la soberanía

Página 4A

Reforma fiscal, revisar el sistema de compras públicas y reforzar las mipymes, los retos del país



Analizamos los cien desafíos económicos y sociales más apremiantes en Panamá, que demandan acciones concretas en materia de políticas públicas. Página 1B

Panamá establece más salvaguardas en TPC con EE.UU.

Se trataría de tres resoluciones del Ministerio de Comercio e Industrias en las que se impone salvaguardas para productos lácteos como el queso y la leche. La entidad detalló que la medida se enmarca dentro de lo acordado en el Tratado de Promoción Comercial entre Panamá y Estados Unidos.

Página 2B

Deuda en políticas de salud para las mujeres



La falta de acceso a instituciones sanitarias para mujeres jóvenes compromete la calidad de vida de este sector de la población. Para 2023 se reportaron al menos 69 muertes en contextos de maternidad, el 73 % de esas muertes fueron por complicaciones obstétricas en el embarazo. Página 6B

Síguenos ▶
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:

WhatsApp Channel

Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052